

Mais qui a volé le vélo de Léo ?

Léo est champion de vélo. L'année dernière il a gagné beaucoup de courses organisées pour les plus jeunes, mais cette année il va courir avec les grands. Pour le féliciter et l'encourager, ses parents lui ont acheté un super vélo. Aujourd'hui c'est la première course de la nouvelle saison. Léo est tout fier et tout content de pouvoir courir avec le beau maillot bleu et blanc du club cycliste de sa ville. Avec son nouveau vélo aux couleurs du maillot, si beau et si léger, il est convaincu qu'il va encore gagner.

Pour cela Léo a fait tout le nécessaire. Il s'est soigneusement entraîné pendant les derniers jours de l'hiver avec ses copains et, ce matin, il a bien vérifié tout son matériel. Il s'est ensuite préparé un goûter qu'il a fourré dans son petit sac pour le ravitaillement. Mais, avant de se rendre sur la ligne de départ, il faut signer son nom sur la liste des participants. Léo appuie son vélo contre un arbre et se dirige vers la table des commissaires de course. Ceux-ci lui disent bonjour et lui montrent où signer. Vite, une jolie signature et Léo se retourne, sifflotant. Mais là, consternation, son vélo a disparu !

Léo court partout et demande à tout le monde : « Avez-vous vu mon vélo ? On m'a pris mon vélo ! ». Il cherche derrière les voitures, vérifie vingt fois qu'il ne s'est pas trompé d'arbre, tourne et retourne, mais pas trace de sa bicyclette. Il s'assoit par terre et se met à pleurer, la tête dans ses mains. En plein désespoir, il sent une main lui caresser les cheveux et une petite voix lui dire : « Attends, arrête de pleurer, je vais t'aider ». Léo se retourne, c'est sa copine Marguerite qui le regarde d'un air enjoué. Elle tient le vélo à la main et lui dit : « Cette année, les bouquets que tu vas gagner, ce sera pour moi ! ».